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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung wird mit 18 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

3 Protokolle
Das Protokoll der 02. o. Sitzung des 49. Studierendenparlaments wird vorgestellt und abgestimmt.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 02. o. Sitzung des 49.

Studierendenparlaments in der hier vorliegenden
Form angenommen werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Marie-Luise Franz betritt die Sitzung um 18:14.

Svantje Voit betritt die Sitzung um 18:18.

4 Berichte
• Bericht Präsidium:

Marie-Theres Dammann berichtet, dass der runde Tisch stattgefunden hat. Es ging um die Durch-
führung des COALs 2021 und die Anhebung des Mindestlohns. Es ging auch um die Etablierung
von Unisex-Toiletten. Der Master Psychologie soll geteilt werden. Auch das Semesterticket und
verschiedene studentische Themenwochen wurden besprochen. Es gab auch ein Vernetzungstreffen
mit dem Studentenwerk.

• Bericht Gremienkoordination:
Steffen Niclas Marquardt berichtet genauer über die Situation beim Master Psychologie. Das Gre-
mienforum wird eher im Januar anstatt von im Dezember stattfinden.

• Bericht AStA:
Die Nachhaltigkeitstreffen fanden statt, sowie einige Weihnachtsaktionen. Bald beginnt eine von
QuARG geplante Vorlesungsreihe.

• Berichte der Fachschaften:
MuG:
MaIn: Es wird sich um Module gekümmert, die eventuell bezüglich der Onlinelehre noch Probleme haben.
ANT: In den nächsten zwei Jahren werden Reakquirierungen stattfinden für vershciedene Studiengänge. Das Lern-
wochenende wird geplant.
Psy: Die Faachschaft ist gerade mit der Aufspaltung des Master Psychologie ausgelastet.

• Berichte Ausschüsse
Satzungen: Die konstituierende Sitzung fand statt. Es gibt Pläne für eine kommende Werberichtlinie. Florian Marwitz
wurde zum Vorsitz gewählt.
Wahlen:
Gremienmitgliederakquise:
Innovationen:
Kreditsystem:
Stadtverkehr:
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Härtefall: Es gab noch keine neue Fälle.
Aufwandsentschädigung: Es fanden bereits zwei Sitzungen statt. Alexandra Seebode wurde als Vorsitz gewählt.

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Es gab Berichte zum Stand der Onlinelehre.
SAM: Die Studierenden haben sich mit großer Mehrheit für die Anschaffung einer Amboss-Campus-Lizenz ausge-
sprochen. Dies hat eine rege Diskussion angestoßen.
SA MINT: Es gibt neue Prüfungsausschüsse für MML, Biophysik und MIW.
SA Lehre: Kontaktgruppen wurden vollständig aufgelöst. In Präsenz sind nur noch praktische Dinge erlaubt.

5 Rechenschaftsbericht des AStAs 2019/2020
Es wird gefragt, ob es noch Fragen bezüglich des Rechenschaftsberichts des AStAs gibt. Es werden noch
kurz Fragen zum COAL beantwortet.

Abstimmung
Soll der AStA 2019/2020 auf Grundlage des

Rechenschaftsberichts vorläufig entlastet werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6 Wahl eines neuen AStA-Mitglieds
Josephine Oettinger stellt sich kurz vor.

Abstimmung
Soll Josephine Oettinger in das Verkehrsreferat

des AStA gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Jonas Richter betritt die Sitzung um 18:43.

7 Trennung der AStA Referate
Das KUS soll in drei eigenständige Referate aufgeteilt werden in das Sportreferat, das Kulturreferat und
das Umweltreferat. Außerdem soll das KoPr umbenannt werden in das Referat für Öffentlichkeitsarbeit.

Abstimmung
Soll das Referat KUS (=Kultur, Umwelt, Sport)

in getrennte Referate aufgeteilt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Thao Vi Nguyen betritt die Sitzung um 18:50.
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Abstimmung
Soll das Referat KoPR (= Kommunikation und

Puplic Relations) in Öffentlichkeitsarbeit
umbenannt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

8 How to Gendern
Yona Lindner stellt das neue How to Gendern vor. Es wird zunächst erklärt, was eigentlich der Hin-
tergrund ist, was korrektes Gendern nötig macht. Dann wird ausgeführt, wie genau korrekt gegendert
werden kann.
Florens Beyer betritt die Sitzung um 18:55.

Imke Hinrichs betritt die Sitzung um 18:55.

Leonie Umminger verlässt die Sitzung um 19:00.

9 Bericht zum Bundestreffen der queeren Hochschulreferate
Das Treffen konnte mittels stark reduzierter Teilnehmerzahl tatsächlich in Präsenz stattfinden. Yona
Lindner berichtet von den verschiedenen Gesprächsthemen. Antje Wieczorek und Rieke Mundt wären
normalerweise auch dabei gewesen, konnten aber aufgrund von Corona nicht mitfahren. Die Teilnahmege-
bühr plus Einzelzimmerpauschale wird trotzdem eingefordert, aber natürlich gab es dadurch auch weniger
Anfahrtskosten. Insgesamt sind dadurch die Kosten noch durch den ursprünglichen Antrag vollständig
abgedeckt.

Abstimmung
Sollen die Teilnahmebeiträge von zwei freien

Quarg-Mitgliedern übernommen werden, obwohl
diese aufgrund der Pandemie nicht zum

Bundestreffen mitgefahren sind?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 6

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

10 COAL Auflagebericht
Es wurden sich Auflagen überlegt, wie das COAL 2021 trotzdem stattfinden kann. Hierbei wird es ein
Hybrid-Konzept geben mit kleinen Konzerten, die auch gestreamt werden. Valentin Reichenbach stellt
dabei dieses Konzept sowie mögliche Locations vor. Der exakte finanzielle Plan wird etwas später gekom-
men, da noch nicht alle Angebote da sind. Damit wurde die Auflage des Antrags erfüllt.

11 Anträge
1 Fristgerechte Anträge
2 Nicht-fristgerechte Anträge
1 Druckervertrag

In der StuPa-Sitzung vom 08.07.2020 wurde bereits genauer über den bald ablaufenden Druckervertrag
gesprochen. In diesem Rahmen wurde der Vertrag gekündigt. Drei verschiedene Optionen werden vor-
gestellt. Dabei gibt es die Optionen wieder einen Drucker zu leasen, einen Drucker zu kaufen und dazu
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einen Service-Vertrag abzuschließen oder einen Drucker zu kaufen und sich selber um den Service zu
kümmern. Es wird innerhalb des StuPas diskutiert, welche Option am besten ist. Bei dem Meinungsbild,
welche Option gewählt werden soll, darf sich jedes Mitglied auch mehrfach melden, falls er*sie verschie-
dene Optionen gleich akzeptabel fände.
Leasing: 6
Kauf Service-Vertrag: 15
nur Kauf: 4
Als nächstes werden die möglichen Zusatzleistungen vorgestellt. Die erste Option wäre der Dualscan-
ner. Der Konsens scheint zu sein, dass ein Singlescanner ausreichend wäre. Die nächste Option ist ein
sogenannter Bookletfinisher. Für diese Option wird sich ausgesprochen. Der Standarddrucker schafft 25
Seiten pro Minute. Dies würde sich auch auf 30 oder 45 Seiten pro Minute erhöhen lassen. Hier ist der
Konsens, dass die 25 Seiten pro Minute ausreichend sind. Die nächste Option wäre eine Fax-Einheit. Es
wird sich auch gegen die Fax-Einheit ausgesprochen. Die letzte Extra-Option wäre eine Luftfiltereinheit.
Es spricht sich keiner gegen die Luftfiltereinheit aus. Damit wurde sich für die Optionen Bookletfinisher
und Luftfiltereinheit entschieden.
Es gibt einmalig Kosten von 8294,70€ im Jahr 2021 und ab 2022 jährliche Kosten von 699,76€. Dabei
sind Verbrauchsmaterialien wie Papier oder Heftklammern nicht enthalten. Bereits mit eingeschlossen ist
ein Puffer von 1000€. Da diese Abstimmung erst nach der Haushaltspostenerhöhung 2020 erfolgte, sind

Abstimmung
Soll der Antrag in der vorliegenden Form mit

einer einmaligen Antragshöhe von 8294,70€ und
einer jährlichen Zahlung ab 2022 von 699,76€

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

zu diesem Zeitpunkt 22 Mitglieder anwesend.

2 Hardware für den AStAs

Im AStA existieren Funktelefone, die allerdings momentan quasi keine Akkuleistung mehr besitzen. Es
sollen zwei neue Funktelefone gekauft werden. Zusammen wären das Kosten von 81,98€. Aufgrund von
nicht immer stetigen Preisangeboten werden 100€ beantragt. Bei den Telefonen handelt es sich um Fritz-
Fon M2. Es wird versucht, nicht direkt über einen Großkonzern wie Amazon zu bestellen. Es soll versucht
werden, die Telefone möglichst lokal in einem Laden zu kaufen.

Abstimmung
Soll der Antrag in Höhe von 100€ für Hardware

der AStA-IT in der vorliegenden Form
angenommen werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Marie-Luise Franz verlässt die Sitzung um 20:10.

12 Haushaltspostenerhöhungen 2020
Es wird um die Erhöhung von zwei Haushaltsposten gebeten. Einmal die Erhöhung des Kleiderkostenpos-
tens auf 5000€ und einmal die Erhöhung der Nebenkosten Geldverkehr auf 600€. Es gab eine ungültige
Stimme.
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Abstimmung
Sollend die Posten „Kleiderkosten” auf 5000€
und „Nebenkosten Geldverkehr” auf 600€

angehoben werden für das Haushaltsjahr 2020?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

13 Haushaltsprognose
Dieses Jahr wurde eine Deadline bis zum 13.12.2020 festgelegt, um alle ausstehenden Rückerstattungsan-
träge einzureichen. Das Jahr 2020 wird voraussichtlich mit einem Plus von ungefähr 5000€ abgeschlossen.
Im kommenden Jahr sollen also weiterhin Rücklagen abgebaut werden.

14 Wahl der haushaltsverantwortlichen Person 2021
Florian Marwitz würde sich aufstellen lassen.

Abstimmung
Soll Florian Marwitz als haushaltsverantwortliche

Person 2021 gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

15 Abrechnung vergangener Veranstaltungen
1 angekündigt
1 Vorwoche

Anja Koehl stellt die vorläufige Abrechnung der Vorwoche 2020 vor. Insgesamt gibt es ein Minus von
2625,09€, allerdings ist die Abrechnung aktuell noch vorläufig. Es wird sich allerdings nicht mehr groß
verändern.

2 noch offen
1 COAL 2020

2 Gremienwahlen 2020

3 Queere Thementage 2020 Show und Party-Antrag

4 Klangrausch

5 Theater

6 Bergfest

Da das Bergfest abgesagt wurde, gab es weder Einnahmen noch Ausgaben.
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7 Erstihütte

8 NooK 2020

9 erklaermirmal

10 ichgucknichtweg

11 Klokurier

12 Nachhaltigkeitswochen des Nordens

16 Sonstiges
Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 06.01.2021 .

Die Sitzung endet um 21:18.

Maren Wieder
Schriftführerin des
49. Studierendenparlaments

Marie-Theres Dammann
Präsidentin des
49. Studierendenparlaments
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